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Conseil Municipal du 13 septembre 2019  

 

Question diverse - Marché pour capteurs intelligents de 

stationnement 

Monsieur le Maire, 
 
Lors du conseil municipal du 24 mai 2019, pour le groupe Vivons notre Ville, je m'étais 
étonné de ne pas avoir été informé du marché conclu pour l'installation de capteurs 
intelligents de stationnement autour de la gare. 
 
Monsieur de Boissieu devait vérifier par quelle procédure ces achats avaient été effectués, 
mais nous n'avons pas eu de retour à ce sujet, lors du conseil municipal du 12 juillet 2019. 
 
Il nous semble que cette installation aurait dû faire l'objet d'un marché public ? 
 
Pouvez-vous me dire si ça a bien été le cas et, si oui, peut-on connaître l'entreprise choisie et 
savoir sur quels critères et à quel montant ? 
 
Nous préciser également, si le marché était à tranche unique ou s'il comportait déjà, 
l'extension de l'installation de ces capteurs aux autres zones bleues. 
 
A propos des informations sur les marchés signés, nous n'avons rien vu à propos du marché 
attribué à Interland pour l'étude de diagnostic du cœur de ville et celui attribué au cabinet 
EGIS pour les interventions sur la "smart city". 
 
Les conseillers municipaux et la population ambarroise ne doivent-ils pas être informés de 
tous les marchés engagés par la ville ? 
 


